

Pressemitteilung



Ausstellung des Stuttgarter Künstlerbund e.V. im Rathaus Remshalden

"32 Künstler im Rathaus Remshalden"
Ausstellung von Mitgliedern des Stuttgarter Künstlerbundes im Rathaus in Remshalden.
Dauer der Ausstellung vom 17. Juni bis 10. September 2015

Der Stuttgarter Künstlerbund e.V. gastiert mit Werken von Fotografen, Malern und Grafikern im Rathaus in Remshalden. Die Vernissage, die unter dem Motto "32 Künstler im Rathaus Remshalden" steht, findet am Freitag, 19. Juni 2015 19.00 Uhr statt.

Stefan Breiter Bürgermeister von Remshalden und der Vorsitzende des Stuttgarter Künstlerbundes, Richard Böhmer, laden hierzu ein. Mit dieser Ausstellung setzen Remshalden und Künstlerbund den Austausch zwischen den Künstlern von Stuttgart und Remshalden fort. Gezeigt werden die neuesten Werke von 32 Künstlern: Von Realismus bis hin zu abstrakter Kunst und faszinierenden Fotografien. Die zeitgenössischen künstlerischen Ausdrucksformen befassen mit unterschiedlichen Themen. Nach dem Empfang und der Eröffnung freuen sich die Kunstschaffenden mit den Besuchern ins Gespräch zu kommen.

Die Ausstellung im Rathaus Remshalden, ist vom 17.Juni bis 10.September 2015 während der Öffnungszeiten des Rathaus zu sehen. Der Eintritt ist frei.

Ansprechpartner Rathaus Remshalden

Silvia Doll
Rathaus Remshalden
Tel.: 07151 9731-1123

Ansprechpartner Stuttgarter Künstlerbund

Stephanie Naglschmid
Telefon 0711 626878

Stephanie Naglschmid
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Stuttgarter Künstlerbund e.V.
Atelier: Senefelderstr. 10
70178 Stuttgart
Tel: +49(0)711 626878
Mobil: 0162 9304853
Email: naglschmid@kuenstlerbund-stuttgart.de
oder: ilva@naglschmid.de
www.kuenstlerbund-stuttgart.de